

23 05

Un encuentro de la región noreste se desarrolló ayer en Rosario

## Las ONG que trabajan contra el s sida se unen para seguir la lucha

El Primer Encuentro Regional de Organizaciones No Gubernamentales que trabajan en la problemática VIH sida se desarrolló ayer en Rosario con la participación de representantes de Formosa, Misiones, Santa Fe y Entre Ríos.

sa, Misiones, Santa Fe y Entre Rios.
El representante de Asistencia
Solidaria Entrerriana, Marcos Padilla, sostuvo que "las organizaciones que trabajan en el tema sida tienen un mismo objetivo: defender la vida. Sin embargo, en el interior es cada vez más difícil por la falta de recursos. Cuando alguien nos golpea la puerta, primero hay que darle de comer y después recién preguntarle cuánto hace que no va al médico. Es muy diferente de lo que hacen lo porteños".

porteños".

En este sentido, Guillermo Lovagnini, de Colectivo Arco Iris, aseguró que "en las provincias todavía es muy duro porque, en cierto sentido, es como que se está en una situación similar a la que se experimentaba cuando se conoció la enfermedad. El rechazo y la marginación social a los infectados son

grandes".

En las ciudades "ha habido mayor evolución, un cambio en la
mentalidad de la gente que ayuda
incluso a que los infectados puedan identificarse como tales,
mientras que en los pueblos todavía se juega con el tema de la
identidad y el que otros sepan lo
que le sucede a uno", agregó.

que le sucede a uno", agregó.

El representante misionero, Juan Carlos Correa, comentó que a nivel nacional "se está observando un fenómeno que involucra a las organizaciones internacionales como la Organización de las Naciones Unidas, la Unicef y la Organización Panamericana de la Salud. Antes aportaban a organizaciones estatales, ya fueran provinciales o municipales, pero se vieron defraudados al no ver el resultado de sus aportes en cuestiones prácticas". Por esto, "ahora están siguiendo el funcionamiento de las ONG e incluso están comenzando a realizarles aportes. Es su esperanza para poder continuar con los programas internacionales que buscan desarrollar en América latina" soctuvo.

América latina", sostuvo.
Correa, del Centro Latinoamericano para la Lucha Contra el Sida, indicó que en su caso particular "lo que caracteriza el trabajo de Misiones es la frontera, por lo que se plantea una constante interrelación con gente de otros países. Esto es importante al ser el sida un tema de interés público".

Otra es la visión del formoseño

## INFANCIA

Un problema que los representantes de las diferentes organizaciones del área noreste destacaron fue el tema de los chicos infectados con HIV. "Es algo difícil de encarar no sólo por parte del Gobierno sino también por parte de las ONG. En muchos casos, se trata incluso de huérfanos cuyos padres murieron también a causa del sida", reconocieron. El número que se maneja a nivel mundial supera el millón cien mil.

Silvestre Casco, de Portadores de Vida y la Fundación Compartir, para quien "el problema que se enfrenta dentro de las ONG es la falta de equipamiento para análisis, por lo que necesariamente hay que derivar las pruebas de detección a Paraguay, Buenos Aires o incluso Chaco".

Para él, "la relación de las ONG con el Gobierno es nula, el Estado no aporta para la lucha contra el sida. Nos sostenemos gracias a rifas, donaciones y venta de artículos. Por esto es importante la unión de las ONG: sirve para ayudar a los que por tienno recursos"

unión de las ONG: sirve para ayudar a los que no tienen recursos".

A nivel local, Gladys González, presidenta de Ofes, que fue confirmada ayer como sede regional, explicó que "Rosario tiene un mayor protagonismo en la lucha contra el sida, por las posibilidades que se brindan en una ciudad grande".

grande".

Además, aseguró que "más allá de las diferencias en la forma de trabajo, esta actividad apunta a la suma de solidaridad y colaboración para que se puedan tejer redes entre las ONG para aunar esfunctor".

La organización de este primer acercamiento, correspondiente a la zona noreste -en la que además están incluidas las provincias de Chaco y Corrientes-, estuvo a cargo de cinco ONG rosarinas: Organización Familiares Enfrentando Sida (Ofes), Colectivo Arco Iris, la Asociación Argentina de Ayuda al Drogadependiente (Acaad), Solidaridad Vida y Voluntarios Contra el Sida. Las conclusiones sobre los principales temas tratados - provisión de medicamentos, atención médica y relación con los programas municipales y provinciales-fueron entregadas al término de la jornada a Sergio Lupo, presidente de la Sociedad Argentina de Sida.

23 may